



## Rodelabend. Fiss.

Am DO, den 19.12.24 und am MO, 23.12.24 und SO, 29.12.24 sowie jeden DO vom 09.01.25 bis einschließlich 17.04.25

Erleben Sie unvergessliche Rodelmomente auf der Hexen-Rodelbahn in Fiss. Rodeln Sie durch den verschneiten Winterwald und genießen Sie die atemberaubende Aussicht auf Fiss bei Mondschein.

Jeden Donnerstagabend erwartet Sie eine rasante Fahrt von der Schönjoch Mittelstation, vorbei am gemütlichen Familienrestaurant Sonnenburg, wo man sich an mehreren kulinarischen Highlights stärken kann. Egal ob Fondue, Pizza Dome oder Selbstbedienung am Buffet – hier ist für jeden Geschmack etwas dabei. Für einen Besuch in der Sonnenburg, bitten wir Sie vorher einen Tisch an unseren Kassen zu reservieren.

Die 4 Kilometer lange und gut beleuchtete Strecke bietet sowohl coole Kehren für kleine und große Rodelprofis als auch schnelle Geraden für rasante Abfahrten.

Zusätzlich findet im Familienrestaurant Sonnenburg und in Berta's Kinderland die Kids-Night statt. Dank vieler kostenloser Fun-Attraktionen, wie Zauberer und verschiedenen Mit-Mach-Stationen sowohl drinnen als auch draußen, wird der Abend zu einem unvergesslichen Erlebnis.

### Öffnungszeiten:

Rodelabend: 17.45–21.30 Uhr

Schönjochbahn und Sonnenbahn Ladis-Fiss: 17.45–21.30 Uhr

Märchenexpress: 17.45–21.00 Uhr

**Rodelverleih:** Bitte reservieren Sie rechtzeitig einen Rodel in den Sportgeschäften (nicht im Preis inkludiert, kein Verleih bei den Bergbahnen!).

### Preise in €:

	Erw.	Jugend Jhg 2006–2009	Kinder Jhg 2010–2018
Abendkarte inkl. Kids-Night*	21,00	18,00	14,00

\*Benützung der Schönjochbahn, Sonnenbahn und Märchenexpress! Skipass am Abend nicht gültig!



## Toboggan evening. Fiss.

On Thur 19.12.24 and on Mon 23.12.24 and Sun 29.12.24.  
and every Thur from 09.01.25 to 17.04.25.

Experience unforgettable tobogganing moments on the „Hexenrodelbahn“ in Fiss. Toboggan through the snow-covered winter forest and enjoy the breathtaking view of Fiss by moonlight.

Every Thursday evening, a speedy ride awaits you from the Schönjoch middle station, past the cozy Sonnenburg family restaurant, where you can enjoy several culinary highlights. Whether fondue, pizza dome or self-service at the buffet – there’s something for everyone here. For a visit to the Sonnenburg, we ask you to reserve a table in advance at our ticket offices.

The 4-kilometre-long, well-lit run offers cool turns for tobogganing pros of all ages as well as fast straights for speedy descents.

In addition, the Kids-Night takes place in the family restaurant Sonnenburg and in Berta’s Kinderland. Thanks to many free fun attractions, such as magicians and various hands-on activities both indoors and outdoors the evening will be an unforgettable experience.

### Opening hours:

Toboggan evening: 5.45pm – 9.30pm

Schönjochbahn and Sonnenbahn Ladis-Fiss: 5.45pm – 9.30pm

Fairy Tale Express: 5.45pm – 9pm

**Toboggan rental:** Please reserve a toboggan in good time at the sports stores (not included in the price, no rental at the cable cars!).

### Prices in €:

	Adults	Youths <small>Born 2006–2009</small>	Children <small>Born 2010–2018</small>
Evening ticket incl. Kids-Night*	21.00	18.00	14.00

\*Use of the Schönjochbahn, Sonnenbahn and Märchenexpress!  
Ski pass not valid in the evening!